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ABSTRAK 

Kemampuan baca merupakan suatu keinginan yang kuat dan mendalam disertai 

usaha-usaha yang mendorong seseorang untuk melakukan kegiatan membaca. Di 

zaman teknologi yang semakin pesat berkembang ini, kemampuan baca Al-Qur’an 

sangat penting untuk ditumbuhkan pada diri siswa sejak usia dini.  Berdasarkan 

latar belakang, selanjutnya akan dikaji mengenai upaya guru dalam meningkatkan 

kemampuan baca Al-Qur’an di sekolah dasar negeri 1 Tanjung Laut. Adapun 

rumusan masalah pada penelitian ini sebagai berikut: 1) Bagaimana kemampuan 

baca Al-Qur’an pada siswa di sekolah dasar negeri 1 tanjung laut? 2) apa saja faktor 

yang mempengaruhi kemampuan baca Al-Qur’an pada siswa di sekolah dasar 

negeri 1 tanjung laut? 3) bagaimana upaya guru dalam meningkatkan kemampuan 

baca Al-Qur’an pada siswa di sekolah dasar negeri 1 tanjung laut. Penelitian ini 

bertujuan untuk mengetahui upaya guru dalam meningkatkan kemampuan baca Al-

Qur’an di sekolah dasar negeri 1 tanjung laut. Penelitian ini menggunakan metode 

kualitatif deskriptif. Analisis data menggunakan triangulasi. Hasil penelitian 

menunjukkan : 1)  kemampuan baca Al-Qur’an pada siswa di Sekolah Dasar Negeri 

1 Tanjung Laut masih tergolong rendah. 2). Faktor yang mempengaruhi 

kemampuan baca Al-Qur’an pada siswa di Sekolah Dasar Negeri 1 Tanjung Laut  

terdapat Faktor Internal: Adanya pembawaan atau bakat yang berasal dari faktor 

genetik siswa, keadaan atau kondisi siswa, adanya kebiasaan dan kegemaran dalam 

membaca. Faktor Eksternal: Adanya keragaman jenis bacaan, adanya dorongan dari 

lingkungan keluarga dan adanya dorongan lingkungan sekolah. 3).Upaya yang 

dilakukan guru untuk meningkatkan minat baca Al-Qur’an pada siswa, yaitu 

dengan memberikan motivasi/ arahan/ dorongan kepada peserta didik. Selain itu, 

upaya guru yang dilakukan untuk meningkatkan minat baca Al-Qur’an pada siswa 

kelas V yaitu dengan peranya sebagai motivator, sebagai pembimbing dan sebagai 

fasilitator.  

Kata Kunci : Upaya guru, kemampuan baca Al-Qur’an, Siswa 
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ABSTRACT 

Reading interest is a strong and deep desire accompanied by efforts that 

encourage someone to do reading activities. In this era of rapidly developing 

technology, interest in reading Al-Quran is very important to be cultivated in 

students from an early age. Based on the background, the teacher's efforts to 

increase interest in reading Al-Qur'an in public elementary school 1 Tanjung 

Laut will then be studied. The formulation of the problem in this study is as 

follows: 1) How is the interest in reading Al-Qur'an for students in public 

elementary school 1 Tanjung Laut? 2) what are the factors that influence the 

students' interest in reading Al-Qur'an in public elementary school 1 Tanjung 

Laut? 3) how are the teachers' efforts in increasing the interest in reading Al-

Qur'an in students at public elementary school 1 Tanjung Laut. This study aims 

to determine the efforts of teachers in increasing interest in reading Al-Qur'an 

in public elementary schools 1 Tanjung Laut. This research uses descriptive 

qualitative method. Data analysis using triangulation. The results showed: 1) 

The students' interest in reading Al-Qur'an at SD Negeri 1 Tanjung Laut is still 

low. 2). The factors that influence the students' interest in reading Al-Qur'an at 

Tanjung Laut 1 State Elementary School are internal factors: there is an innate 

character or talent that comes from the student's genetic factors, the student's 

condition or condition, the habit and fondness in reading. External factors: 

There is a variety of reading types, encouragement from the family environment 

and encouragement from the school environment. 3). The efforts made by the 

teacher to increase interest in reading Al-Qur'an in students, namely by 

providing motivation / direction / encouragement to students. In addition, the 

teacher's efforts to increase the interest in reading Al-Qur'an in grade V 

students are by acting as a motivator, as a guide and as a facilitator.  

Keywords: Teacher's efforts, interest in reading Al-Qur'an, Students 
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 نبذة مختصرة

هو رغبة قوية وعميقة مصحوبة بجهود تشجع الشخص على القيام بأنشطة القراءة.  الاهتمام بالقراءة

في هذا العصر من التطور التكنولوجي السريع ، يعد الاهتمام بقراءة القرآن أمرًا مهمًا للغاية ليتم تنميته 

الاهتمام بقراءة لدى الطلاب منذ سن مبكرة. بناءً على الخلفية ، سيتم بعد ذلك دراسة جهود المعلم لزيادة 

تانجونج لاوت. إن صياغة المشكلة في هذه الدراسة على النحو  1القرآن في المدرسة الابتدائية العامة 

( 2تانجونج لاوت؟  1( ما مدى الاهتمام بقراءة القرآن لدى طلاب المدرسة الابتدائية الرسمية 1التالي: 

تانجونج  1لقرآن في المدرسة الابتدائية الرسمية ما هي العوامل التي تؤثر على اهتمام الطلاب بقراءة ا

( كيف كانت جهود المعلمين في زيادة الاهتمام بقراءة القرآن لدى طلاب المدرسة الابتدائية 3لاوت؟ 

تانجونج لاوت. تهدف هذه الدراسة إلى تحديد جهود المعلمين في زيادة الاهتمام بقراءة القرآن  1الرسمية 

تانجونج لاوت. يستخدم هذا البحث المنهج الوصفي النوعي. تحليل  1الرسمية  في المدارس الابتدائية

( كان اهتمام الطلاب بقراءة القرآن في مدرسة 1البيانات باستخدام التثليث. وأظهرت النتائج ما يلي: 

(. العوامل التي تؤثر على اهتمام الطلاب 2الابتدائية الحكومية لا يزال منخفضًا.  1تانجونج لاوت 

الابتدائية الحكومية هي عوامل داخلية: هناك ميراث أو  1بقراءة القرآن في مدرسة تانجونج لاوت 

موهبة تأتي من العوامل الوراثية للطالب ، وحالة الطالب أو حالته ، والعادات والولع في القراءة. العوامل 

( 3ع من البيئة المدرسية. الخارجية: هناك أنواع متنوعة للقراءة ، تشجيع من البيئة الأسرية وتشجي

الجهود التي يبذلها المعلم لزيادة الاهتمام بقراءة القرآن لدى الطلاب ، وذلك من خلال توفير الدافع / 

التوجيه / التشجيع للطلاب. بالإضافة إلى ذلك ، فإن جهود المعلم لزيادة الاهتمام بقراءة القرآن في 

ودليل وميسرطلاب الصف الخامس هي من خلال العمل كمحفز  .  

 الكلمات المفتاحية: جهود المعلم ، الاهتمام بقراءة القرآن ، الطلاب
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